

暖かい日差しを浴びてチューリップの芽が伸び、春の訪れを感じるようになりました。

そら組で過ごした一年間。とうとう卒園です。振り返れば、あっという間のように感じます。子ども達は友達と一緒に日々成長し、心も体も大きくなりました。

小学校見学

浜小学校へ

教頭先生の案内で体育館や一年生の教室を見学しました。教頭先生が黒板に平仮名をかいて見せてくれたり、ランドセルの話をしてくれたり実際に見ることによって一年生への期待が高まりました。広い校庭で遊び、おにぎりを食べました。片道 40 分!遠くまで歩いて行ける強い足になりましたね。



小園小学校で給食体験

栄養士の先生に給食の話を聞きました。大きなお鍋でつくっていることや、人気のメニューを教えてもらいました。教頭先生の案内で授業を見学したり特別に屋上に上がらせてもらったりしました。

給食は 5 年生が隣に座ってくれて、配膳してくれたり、「食べれる?」と聞いてくれたりと優しくしてくれて、子ども達はちょっと安心した表情になりました。食器の返却について行って給食室も見学できました。給食の体験をして、期待が膨らんだかな。

小園小学校へ

小園小学校の一年生と園田愛児園の年長児とそら組で、交流をしました。愛児園の友達とは、1月の凧あげから2回目の交流になりました。

一年生が手を繋いでくれて、校庭を見学しました。大きな遊具や、体育の授業を見ました。その後、3クラスに分かれて教室内でゲームをして遊びました。一年生のみなさんが、「幼稚園や愛児園の子ども達は、どんな遊びを楽しんでくれるかな?」と話し合っって二つのゲームを用意してくれていました。最初は緊張していた子どもたちですが、優しくかかわってくれるお兄さんお姉さんたちと話をしたりゲームをしたりして緊張がほぐれていっていました。

そして、幼稚園の子どもたちが小学校生活のことが分かるように、一年生のみなさんが幼稚園児に知らせたいことを考えて動画撮影してつくった DVD をいただきました。

小学校見学を通して、実際に見たり聞いたり触れ合ったりしたことで、小学校生活への期待が大きくなってきたようです。



卒園式について

卒園式では、園長先生から一人ずつ卒園証書を渡していただきます。受け取った後、一人ずつ一年間の思い出を話します。お辞儀や入退場の歩き方も繰り返していくことで、堂々とできるようになりました。座っている姿も見てくださいね。

おうちの方々には、毎日の送り迎え、お弁当づくり、保育への理解とご協力ありがとうございました。行き届かない面もたくさんあったと思いますが、子ども達とおうちの方々と共に過ごせたことに感謝しています。

そら組での1年間、子どもたちは仲間との生活を通して、好きな遊びを友達と一緒にすることが楽しいと感じたり、友達と思ったことを出し合って遊びをつくっていく面白さを感じたりしていました。小学校に行っても友達との関わりの中で幼稚園でつけた力を発揮していってくれることと思います。保護者の皆様、1年間ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

そつえんおめでとう

